

Kodim 0716/Demak Gelar Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-77

Muhammad Makruf - DEMAK.OPINIPUBLIK.ID

Dec 15, 2022 - 18:28



Ini Amanat KASAD yang dibacakan Dandim 0716/Demak Dalam Upacara Peringatan Hari Juang TNI AD Ke-77

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar upacara peringatan Hari Juang Tentara Nasional Indonesia Angkatan Darat (TNI-AD) Ke-77 Tahun 2022 di lapangan Makodim, Jalan Kyai Singkil No. 1 Demak, Kamis (15/12/2022).

Upacara dengan Inspektur upacara (Irup) Komandan Kodim 0716/Demak Letkol

Czi Pribadi Setya Pratomo ini diikuti seluruh anggota Kodim 0716/Demak baik prajurit TNI maupun PNS. Bertindak sebagai Komandan upacara Danramil 08/Karanganyar Kapten Cba Haryono.



Dalam amanatnya, Dandim membacakan amanat Kepala Staf Angkatan Darat yang isinya, peringatan Hari Juang TNI AD dilaksanakan dengan sederhana ditengah suasana keprihatinan dan empati yang mendalam kepada mereka yang tertimpa musibah bencana alam di berbagai daerah. Oleh karenanya, rangkaian peringatan diisi dengan doa bersama dan penyaluran bantuan kemanusiaan bagi korban musibah bencana alam.

"Tema Hari Juang TNI Angkatan Darat adalah TNI Angkatan Darat di Hati Rakyat yang merepresentasikan visi dan komitmen TNI AD untuk senantiasa manunggal dengan rakyat serta menempatkan kepentingan rakyat dan NKRI sebagai prioritas tertinggi dalam setiap pelaksanaan tugas dan pengabdian", ucap Dandim membacakan amanat KASAD.

KASAD mengajak kepada seluruh prajurit TNI, agar momentum peringatan Hari Juang TNI AD dimanfaatkan untuk melakukan refleksi dan selanjutnya menatap lurus ke depan guna memantapkan langkah bersama untuk mewujudkan TNI AD yang kuat, tangguh, adaktif, modern dan profesional, yang ditakuti lawan, disegani kawan dan dicintai rakyat.

"TNI Angkatan Darat harus hadir di tengah-tengah kesulitan rakyat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi," tegas KASAD.

KASAD meminta agar seluruh prajurit TNI AD meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi kerawanan yang mungkin terjadi di lingkungan tugas masing-masing memasuki tahun politik menjelang diselenggarakannya Pemilu Legislatif dan Pemilihan Presiden tahun 2024.

Menutup amanatnya, KASAD mengajak seluruh prajurit TNI AD untuk terus melakukan tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat. Muaranya adalah "TNI Angkatan Darat di Hati Rakyat".



“Dirgahayu TNI Angkatan Darat. Sekian dan terima kasih,” tutup KASAD.

Selain memperingati Hari Juang TNI Angkatan Darat, juga dilaksanakan acara wisuda purna tugas anggota Kodim 0716/Demak yang memasuki Masa Persiapan Pensiun (MPP). Yaitu Pelda Nurul Huda Kapok Tuud Dim 0716/Demak, Serma Purjiyo anggota Koramil 06/Wedung, Sertu Mulyadi anggota Koramil 10/Guntur dan Sertu Eri Wahyu Wibowo anggota Koramil 11/Sayung.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak